Vicon Brand Story
Working the land, running my farm and connecting with nature. Farming is my way of living, and despite being rough at times, I never grow weary of everyday tasks of tending to my land and livestock. I keep up with developments by staying loyal to personal philosophies and applying the appropriate strategy. I shape and influence my own future by combining craftsmanship with modern technology, employing the very best machinery. I actively seek new opportunities, by being innovative in my way of working. I work hard to grow a good crop. I am passionate about my livestock, providing my animals with only the best. My farm and its returns, reflects who I am, because my heart and soul is put into the work I do. Farming is about passion, about growing and developing, my crop, my farm, myself, my way.
Travailler la terre, gérer mon exploitation et être en contact avec la nature. L’agriculture est ma manière de vivre et, malgré des moments difficiles, je ne me lasse pas de mes tâches quotidiennes dans les champs avec mes animaux. Je suis les évolutions en restant fidèle à mes valeurs personnelles et en appliquant la stratégie adéquate. Je façonne et influence mon propre avenir en combinant mon métier aux technologies modernes, en utilisant toujours le matériel le plus adapté. Je recherche activement les nouvelles opportunités, en innovant dans mes méthodes. Je travaille dur pour m’assurer de bonnes récoltes. Je suis passionné par mon élevage, fournissant à mes animaux seulement le meilleur. Ma ferme et ses résultats reflètent qui je suis, car je mets tous les jours mon cœur et mon âme dans mon travail.
L’agriculture est affaire de passion, de croissance et de développement, de ma récolte, de ma ferme, de moi-même, my way…*
*À ma manière

Vicon Power Words
Profession = Métier
Loyalty = Fidélité
Craftsmanship = Artisanat, Métier
Income = Revenu
Authenticity = Authenticité
Pride = Fierté
Freedom = Liberté
Growth = Croissance
Experience = Expérience
Optimum = Optimum
[bookmark: _GoBack]Precision = Précision
